



**MAHKAMAH AGUNG REPUBLIK INDONESIA
DIREKTORAT JENDERAL BADAN PERADILAN AGAMA
PENGADILAN TINGGI AGAMA MAKASSAR
PENGADILAN AGAMA SUNGGUMINASA**

Jl. Mesjid Raya No. 25 Sungguminasa, Kabupaten Gowa, Sulawesi Selatan Telp. (0411-864298) 92111
Email: pengadilanagama.sungguminasa@gmail.com Website: www.pa-sungguminasa.go.id

SURAT PERINTAH KERJA (SPK)	SATUAN KERJA : PENGADILAN AGAMA SUNGGUMINASA
	NOMOR DAN TANGGAL SPK: Nomor : SPK-107/PPK.PA-SGM/XII/2024 Tanggal : 30 Desember 2024
NAMA PEJABAT PENANDATANGAN KONTRAK	Nama : MULYANI, S.E NIP : 198310152009042007 Jabatan : Analis Pengelola Keuangan APBN Berkedudukan : Jl. Masjid Rata No. 25 di Sungguminasa, Kabupaten Gowa yang bertindak untuk dan atas nama ^{*)} Republik Indonesia c.q. Mahkamah Agung RI c.q. Satuan Kerja Pengadilan Agama Sungguminasa berdasarkan Surat Keputusan Kuasa Pengguna Anggaran Nomor 128/SEK.PA/SK.KU1.1.1/XI/2024 tanggal 29 November 2024 Penunjukan dan pengangkatan Pejabat Pembuat Komitmen Pada Pengadilan Agama Sungguminasa TA 2023 selanjutnya disebut " Pejabat Penandatanganan Kontrak ", dengan:
NAMA PENYEDIA	Nama : WARIDA SAFIE Jabatan : Direktur Eksekutif Berkedudukan di : Jl. Kejayaan Utara Blok L No. 277 Makassar Akta Notaris : 01 Nomor Tanggal : 1 Maret 2020 Notaris : Harapan Kanna, S.H.,M.Kn. yang bertindak untuk dan atas nama YAYASAN ADVOKASI KEADILAN UNTUK MASYARAKAT selanjutnya disebut " Penyedia ".

^{*)} Disesuaikan dengan nama K/L/PD

PAKET PENGADAAN: Jasa Konsultan Pos Bantuan Hukum	NOMOR DAN TANGGAL SURAT UNDANGAN PENGADAAN LANGSUNG: Nomor : UND-01/PP/2024 Tanggal : 27 Desember 2024
	NOMOR DAN TANGGAL BERITA ACARA HASIL PENGADAAN LANGSUNG : Nomor : BA-03/PP/2024 Tanggal : 27 Desember 2024
SUMBER DANA: DIPA Pengadilan Agama Sungguminasa Tahun Anggaran 2025 untuk mata anggaran kegiatan 522131	
MASA PELAKSANAAN PEKERJAAN: 364 (Tiga ratus enam puluh empat) hari kalender dihitung sejak Tanggal Mulai Kerja yang tercantum dalam SPMK sampai dengan Tanggal Penyerahan Pertama Pekerjaan	
JENIS KONTRAK: Lumsum	
DOKUMEN KONTRAK Dokumen-dokumen berikut merupakan satu kesatuan dan jika terjadi pertentangan antara ketentuan dalam suatu dokumen dengan ketentuan dalam dokumen yang lain maka yang berlaku adalah ketentuan dalam dokumen yang lebih tinggi berdasarkan urutan hierarki sebagai berikut: <ol style="list-style-type: none"> a. Adendum Surat Perintah Kerja/SPK (apabila ada); b. Surat Penawaran; c. Syarat-Syarat Umum SPK; d. Kerangka Acuan Kerja; e. Harga hasil negosiasi; f. Dokumen lainnya seperti: Surat Penunjukan Penyedia Barang/Jasa, Jadwal Pelaksanaan Pekerjaan, jaminan-jaminan, Berita Acara Rapat Persiapan Pelaksanaan Kontrak. 	
HARGA KONTRAK Harga Kontrak termasuk Pajak Pertambahan Nilai (PPN) adalah sebesar Rp.77.000.000,- (Tujuh puluh tujuh juta rupiah) yang diperoleh berdasarkan total harga penawaran terkoreksi aritmatik sebagaimana tercantum dalam Daftar Keluaran dan Harga hasil negosiasi.	
LINGKUP PEKERJAAN Ruang lingkup pekerjaan terdiri dari : <ol style="list-style-type: none"> 1. Layanan Bantuan Hukum 	
SISTEM PEMBAYARAN Pembayaran untuk kontrak ini dilakukan ke PT. Bank Mandiri (Persero) KCP Makassar Panakkukang rekening nomor : 174-00-0332233-6 atas nama Penyedia : YAYASAN ADVOKASI KEADILAN UNTUK MASYARAKAT	

Pembayaran prestasi pekerjaan dilakukan dengan cara : Sekaligus

Dokumen penunjang yang disyaratkan untuk mengajukan tagihan pembayaran prestasi pekerjaan:

1. BAPP
2. BAST
3. BAP
4. Kwitansi

BESARAN UANG MUKA

Kontrak ini tidak diberikan uang muka

FASILITAS

Pejabat Penandatangan Kontrak memberikan fasilitas berupa :

1. *Akses terhadap kantor dan tempat*

Untuk dan atas nama
Pengadilan Agama Sungguminasa
Pejabat Penandatangan Kontrak



MULYANI, S.E
PPK

Untuk dan atas nama Penyedia
YAYASAN ADVOKASI KEADILAN
UNTUK MASYARAKAT



WARIDA SAFIE
Direktur Eksekutif